

Déploiement du très haut débit sur notre territoire:

(extrait du bulletin d'information de janvier 2017 en 2-3)

Le concessionnaire Rosace a été choisi par la Région Alsace dès 2015 pour le déploiement du très haut débit via la fibre optique, pour avoir une capacité d'échanger des documents, des images, des vidéos... en très grande quantité et à grande vitesse par rapport au haut débit ADSL actuel. Avec d'autres communes de notre communauté de communes, Kuttolsheim fait partie des communes prioritaires parmi celles considérées en tranche ferme, c'est-à-dire où le déploiement de la fibre devrait être déployé en 2017 et 2018.

Rosace a mis en place un outil qui permet à chacun :

- de prendre connaissance de l'état d'avancement du projet de déploiement de la fibre à l'adresse suivante: [www.rosacefibre.fr](http://www.rosacefibre.fr) puis
- de cliquer sur l'onglet « Eligibilité »

Une carte interactive et un outil de recherche permettent d'accéder à des renseignements par commune.

Un formulaire permet de s'inscrire à une newsletter pour être informé de l'évolution du projet dans sa commune.

